

福井市湊小学校 学校だより

R8.1.8 発行



みなと Vol. 9



新年明けましておめでとうございます

昨年は本校の教育活動に深いご理解と温かいご支援を賜り、誠にありがとうございました。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

お正月に少し降雪が見られましたが、例年よりも穏やかな天気が続く冬休みでした。子ども達も家族で初詣に出かけたり、親戚と楽しい時間を過ごしたり、普段できないことを楽しんだことだと思います。8日（木）から授業が再開しましたが、子ども達はとても元気のよい姿を見せてくれました。全校集会の時間に、校長からは「お正月」と「年神様」の話、生徒指導担当の出蔵先生からは「干支」と「あいさつ」の話がありました。



本年度の干支は「午」。「どんなこともウマくいく」という言葉のように、今年も皆にとって大きく飛躍できる年になるよう願い、新年の挨拶とさせていただきます。

1月8日 各クラスの授業風景：3時間目、4時間目

年始め1日目の授業でしたが、どのクラスも落ち着いた様子でした。1年生は、体育館で縄跳びを使ったリズム体操をしていました。寒さも吹き飛ばす勢いのパワーでした。



1年



2年生は1組、2組ともに国語の授業でした。3年生は、1組はタブレットを使った学習、2組は新年の話をしていました。4年生は、1組は国語の授業、2組は理科の星座の授業を

していました。5年生は、6年生を送る会準備のための学年集会をしていました。4月からは学校のリーダーとなります。6年生は、1組は家庭科の授業、2組は干支の午を折り紙で折っていました。以下、その様子を写真でお知らせします。



2年



3年



4年



5年



6年

